
FS-Sitzung 22.05.17  

Start: 19:00  

Ende: 19:40 

Anwesend: Niklas G., Mao, Sebastian B., Inga, Simon F., Niklas J., Indre, Sebastian S., Laura, Lena, 

Nina, Pit, Lars 

FS-Dienst 

Mo: Laura 

Mi: Indre, Lars 

Kommentar 

Pit ist jetzt Facebook-Admin. 

Berichte 

RWTH-Online-Treffen (Pit): Es gibt Test-Accounts. Wir wollen Sprechstunden (ab anfang August) 

machen, weshalb vorher Schulungen stattfinden sollen. 

LaFaTa-Themen: Sebastian S. berichtet. 

- Studienführer: Welche Hochschule kann was wie gut? Wird auf der BuFaTa weiter 

besprochen. 

- Krankmeldungen: Alle regeln das anders. 

- Klausuren: In Bielefeld darf man so oft schreiben wie gewollt, aber die Semesterzahl ist 

limitiert 

ALG-1-Tutorien: Alles kann doch so laufen wie immer, da es einen Fehler bei der Betrachtung der 

Gelder gab. Es soll aber auch nur noch 9 Tutorien geben und ein Gespräch zwischen Noyong und den 

Tutoren stattfinden, um das weitere Vorgehen zu klären. 

Post + Protokolle  

Das VV-Protokoll wurde beschlossen und die Sixt-Abrechnung ist endlich da. 

Finanzen 

ESA-Rechenschaftsbericht muss noch gemacht werden. Am 31.5. ist die AStA-Kassenprüfung, aber es 

ist fast alles fertig. 

Finanz Antrag für die BuFata: 60 Euro für alle für die Fahrt, 30 Euro pro Teilnehmer (3 Leute sind 

angemeldet) = insgesamt 150 Euro: Bei 2 Enthaltungen angenommen. 

TOPs 

MMAC: Es wurde über die aktuelle Durchführung des Moduls gesprochen. 

Studifest: Antrag: Ausfallbürgschaft von max. 100 Euro. Bei 3 Enthaltungen angenommen. Es wurde 

besprochen, was wir bei der Kinder-Ralley machen. 

 


